Im ICAN-Städteappell heißt es:

... Daher begrüßen wir den von den Vereinten Nationen verabschiedeten Vertrag zum Verbot von Atomwaffen 2017 und fordern die Bundesregierung zu deren Beitritt auf.

Folgende Bundesländer unterstützen bereits diesen Appell: Bremen, Berlin, Rheinland-Pfalz und Hamburg.

Insgesamt 96 Städte und Gemeinden unterstützen mittlerweile diesen Appell. Seit neuestem gehört auch Schorndorf dazu.

Quelle: https://www.icanw.de/ican-staedteappell/

ICAN erhielt 2017 den Friedensnobelpreis